

# Goblog

## Dinas Peternakan Bawakan 400 Dosis Vaksin PMK, Koramil 0824/22 Balung Pendampingan Vaksinasi Ternak Sapi Warga

Siswandi - [JEMBER.GOBLOG.CO.ID](http://JEMBER.GOBLOG.CO.ID)

Aug 9, 2022 - 10:32



JEMBER - Upaya percepatan dan perluasan vaksinasi ternak sapi warga terus dilakukan dalam rangka percepatan penanganan wabah penyakit mulut dan kuku

(PMK), terus dilakukan oleh seluruh jajaran, termasuk vasksinasi ternak sapi warga oleh Dinas Peternakan dan Ketahanan Pangan Kabupaten Jember.



Seperti yang dilakukan di Koramil 0824/22 Balung yang melakukan vaksinasi terhadap sapi warga.

Petugas Dinas Peternakan Kabupaten Jember drh Luhung bersama 8 orang tim tenaga kesehatan hewan, Babinsa Serda Imron, Kepala Desa Balung Kulon Langgeng, melakukan pendampingan vaksinasi tersebut.

Menurut drh Luhung saat kami wawancarai, untuk pelaksanaan vaksinasi hari ini kita membawakan 400 dosis vaksin untuk ternak sapi warga Desa Balung Kulon Kecamatan Balung Kabupaten Jember.

Kita sangat berterima kasih dengan TNI yang telah melakukan pendpungan setiap kami melakukan kegiatan diwilayah, bahkan melakukan pemantauan perkembangan ternak sendiri, memberikan sosialisasi kepada masyarakat, kita sangat terbantu dengan keberadaan Babinsa, tegasnya.

Sedangkan Danramil 0824/22 Balung Kaptan Arm Juwari Indro Cahyono, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kegiatan upaya percepatan penanganan PMK ini, terus dilakukan secara masif, baik sosialisasi pemantauan ternak warga dan lain-lainnya, terus kita lakukan, sesuai arahan pimpinan. Jelas Danramil.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat dikonfirmasi menyampaikan apresiasinya kepada Dinas Peternakan dan Koramil Jajaran yang telah melakukan upaya optimalisasi percepatan penanganan PMK, termasuk dengan vaksinasi.

Untuk realisasi pelaksanaan vaksinasi, kita sudah mencapai sekitar 18.500 dosis yang telah di berikan kepada ternak warga dari 36.400 dosis yang dialokasikan dintangap I dan Tahap II.

Sehingga ini yang kita percepat realisasinya ke desa-desa yang ternaknya belum tervaksin. Babinsa dan Koramil jajaran telah kita instruksikan agar melakukan pendampingan. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)